
Compte rendu du CHSCT du 19/11/2020 (  séances du matin et de l’après midi)

1. Approbation des PV des précédents CHS
2. Point situation COVID

La situation à la DDFiP 74 est « identique » à celle de la France avec une forte augmentation des 

cas positifs ou contacts sur septembre et octobre, suivie d’une baisse sensible à partir de mi-

novembre.

Un rappel des bonnes règles est encours auprès des chefs de services.

3. Budget 2020
4. Fiches registre hygiène, santé et sécurité.

– La cantine sur Thônon, après négociation avec le gérant, va rouvrir en appliquant des mesures 

sanitaires renforcées.

– Sur Bonneville « Coubertin » , un roulement entre services est acté pour le nettoyage des 

différents appareils électroménagers.

– Sur la problématique de l’accueil à Annemasse, voir le point 6.

– Enfin, sur l’équipement des télé-travailleurs, le CHSCT va déployer 400 souris sans fil. Le 

médecin de prévention propose de réfléchir à la possibilité pour les agents de récupérer leur siège 

ergonomique pour l’installer chez eux pendant le confinement. Les fauteuils « ergonomiques » 

seront dédiés exclusivement aux personnes ayant une prescription médicale et après avis du 

médecin de prévention.

5. Tableau de suivi des actions
6. Travaux de réaménagement de l’accueil d’Annemasse

Les travaux d’aménagements prévus prendront en compte plusieurs points soulevés par les agents 

(ex :hauteur du plan de travail) .

Les travaux devraient commencer début 2021.

La direction est consciente des difficultés tant organisationnelles que matérielles de l’accueil et fait 

le maximum pour améliorer la situation.

De fait, la reconduite d’un agent de sécurité à l’accueil est déjà actée.

Les RP demandent à être informés du suivi amiante pendant les travaux (plan de prévention de 

retrait, mesures d’empoussièrement)

7. Déménagement du CDFIP de Bonneville
L’opération va commencer par un grand « nettoyage » des archives dès décembre.

8. Point sur le suivi en matière de logistique
9. Point sur le transfert des Boissons Non Alcoolisées
10. Point sur le camion SIRM
11. Bilan 2019 de la PCR
12. Point audit ménage

Le ménage est un enjeu, encore plus crucial, en cette période de pandémie. La fréquence des 

passages des agents de services s’est accrue, mais la situation, ainsi que la vérification de la qualité 

des prestations, est évidemment bien différente entre un « petit » site et la cité administrative sur 

Annecy.

Il ressort de l’audit que, si la situation s’est globalement améliorée, un bilan doit être dressé avec les

prestataires pour améliorer les points de fragilité identifiés.



13. Questions diverses

Voilà un très bref résumé de cette réunion téléphonique.
Vos représentants Solidaires défendent au maximum les droits de tout agent, quelle que soit sa
situation géographique et quel que soit son grade. Si un esprit constructif nous accompagne 
dans nos relations avec la Direction 74, un esprit tout autant combatif nous caractérise pour 
défendre vos droits et faire respecter la législation en vigueur lors des réunions du CHSCT.


